



Regierungsratsbeschluss vom 29. September 2015

Schriftliche Anfrage Andrea Knellwolf betreffend Folgen für Basel bei einem Dahinfallen der Bilateralen Verträge mit der EU

P155318

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Bilateralen Verträge mit der Europäischen Union EU sind von zentraler Bedeutung für die wirtschaftliche Entwicklung und den Wohlstand in Basel-Stadt und der gesamten Schweiz. Ein Dahinfallen der Verträge hätte weitreichende Folgen für die Wirtschaftsregion Basel. Der Regierungsrat ist bestrebt, dass die Masseneinwanderungsinitiative möglichst wirtschaftsfreundlich umgesetzt wird und setzt sich für die Aufrechterhaltung der Bilateralen Verträge ein.

